



Revista de investigación de Unillanos ratifica su categoría entre las mejores de carácter científico del país

Villavicencio, febrero 10 de 2014. El Sistema Nacional de revistas Científicas Publindex, recientemente notificó a la Universidad de los Llanos la permanencia de su revista de investigación Orinoquia en la categoría A2. Esta condición reafirma el nivel y calidad de la publicación que presentan las investigaciones adelantadas, en las diferentes áreas del conocimiento, por investigadores y estudiantes de Unillanos y del país.

Agustín Góngora Orjuela PhD. docente y director de la revista, dio a conocer que el objetivo a corto plazo es obtener la categoría A1, la máxima de esa clasificación. Para lograrlo, Orinoquia deberá cumplir una serie de requisitos entre los que se encuentran, estar incluida en otras bases de datos y poder desarrollar el aplicativo para la administración de revistas OJS (Open Journal System), lo cual permitirá mejorar sus procesos editoriales.

“Actualmente, la revista viene siendo estudiada por la Biblioteca Nacional Agropecuaria de Estados Unidos, para ser indexada en esa importante base de datos. Esto le permitirá una mayor visibilidad a nivel internacional” destacó Góngora Orjuela.

El equipo de trabajo de la revista viene tramitando la obtención del Identificador Digital de Objetos (DOI por sus siglas en inglés), lo que asegura que cada artículo pueda ser más fácilmente encontrado en la red.

“Con seguridad ORINOQUIA se constituye en la mejor revista científica a nivel regional y próximamente entre las mejores a nivel nacional, en un momento importante para la Universidad de los Llanos y la región que viene siendo objeto de grandes transformaciones”, puntualizó el docente.

